

La Bolivie condamne les actions des États-Unis contre Cuba



CUBA

BOLIVIA



La Havane, 18 avril (RHC)- Le ministre des affaires étrangères de la Bolivie a condamné les actions des États-Unis contre Cuba, spécialement l'utilisation de moyens informatiques et médiatiques pour promouvoir la désobéissance dans notre pays.

Une déclaration du ministère bolivien des affaires étrangères précise que le projet de twitter Zunzuneo » à des fins subversives a été installé de façon illégale et clandestine en territoire du Costa Rica violant ainsi la souveraineté de ce pays.

La déclaration ajoute que la nature interventionniste du gouvernement étasunien a été mise à nu une fois de plus à travers les agissements de l'USAID, l'Agence Étasunienne pour le Développement International et que le bien fondé de la décision du président de la Bolivie de l'expulser de son pays a été démontré.

La Bolivie appelle les États-Unis à respecter le droit international et le principe de l'égalité souveraine des États ainsi que la libre détermination des peuples, établis dans la Charte de l'ONU.



Radio Habana Cuba